

EVALUAR LA FACTIBILIDAD DEL PROYECTO.

Técnicamente es posible porque nos permite a través de la plataforma atender más de 8000 mujeres víctimas en el departamento del Cauca y recepcionar nuevas denuncias para registrar en tiempo real, el programa cuenta con la capacidad técnica.

El pasado 5 de marzo de 2024; Según secretario de gobierno Gerardo Zúñiga:

Año 2020 766 casos de violencia de género

Año 2023 996 casos, aumento en 200 casos ($996 - 766 = 200$ casos más)

Año 2024 155 casos entre 1 de enero – 5 Marzo = (tan solo 2 meses)

Entonces:

$155 \text{ casos} \times 6 = 930$ casos aproximadamente finalizando el 2024

El pasado 24 de abril de 2024, Alcalde de Popayán dice:

1er trimestre 261 casos (Enero-Abril)

Aumento casi en 100 casos de marzo a abril

Teniendo en cuenta lo anterior podemos decir que la inversión inicial general de \$ 21.954.731, podemos decir que es muy económica por el impacto positivo que generara disminuyendo en un 80% siempre y cuando haya atención oportuna del encargado de protección a la mujer.

En cuanto a viabilidad comercial se puede tener en cuenta la posibilidad de anexar un apoyo psicológico para mujeres que deseen subsanar su duelo a través de apoyo psicológico que inicialmente tendrá dos consultas gratuitas y luego hace la adquisición del paquete de atención completo.

Operativamente es viable porque se organizara de tal manera que cualquier víctima pueda acceder a esa atención psicológica y también a realizar la denuncia además permite realizar el recuento en tiempo real de las denuncias.

Socialmente nos permite ayudar a muchas más mujeres que son víctimas de violencia de género lo que implicaría en un impacto positivo para las mujeres.

Los riesgos son la posibilidad de que ingrese alguien no deseado al chat de las mujeres con deseos de afectar psicológicamente. Para ello la identificación se remitiría con cedula de ciudadanía como medida preventiva.